

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

**27552** *ORDEN de 14 de septiembre de 1983 referente al Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua y Literatura francesas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Zaragoza (primera y segunda).*

Ilmo. Sr.: En atención a las razones aducidas por el excelentísimo señor don José Manuel Bleuca Teijeiro, Presidente del Tribunal nombrado por Orden ministerial de 20 de julio de 1983 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de agosto), para provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua y Literatura francesas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Zaragoza (primera y segunda),

Este Ministerio ha resuelto que cese en la expresada Presidencia, debiendo ser sustituido por el Presidente suplente excelentísimo señor don Antonio María Badía Margarit.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 14 de septiembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), la Secretaria de Estado de Universidades e Investigación, Carmen Virgili Rodón.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

**27553** *ORDEN de 16 de septiembre de 1983 por la que se declara desierto el concurso oposición en turno restringido para provisión de la plaza de Profesor agregado de «Histología y Embriología general» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago.*

Ilmo. Sr.: Celebrado el concurso-oposición, en turno restringido, a la plaza de Profesor agregado de «Histología y Embriología general» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, anunciada por Orden ministerial de 28 de octubre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de diciembre),

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal, ha resuelto declarar desierto dicho concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 16 de septiembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanzas Universitarias, Emilio Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

**27554** *ORDEN de 19 de septiembre de 1983 por la que se nombran las Comisiones especiales que emitirán propuestas para la resolución del concurso de traslado anunciado por Orden de 24 de noviembre de 1982, para la provisión de las cátedras de Escuelas Universitarias que se citan.*

Ilmo. Sr.: De acuerdo con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar las Comisiones especiales que emitirán propuesta para la resolución del concurso de traslado anunciado por Orden ministerial de fecha 24 de noviembre de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de enero de 1983), para la provisión de las cátedras de Escuelas Universitarias que se relacionan en el anexo de dicha Orden, que están constituidas en la siguiente forma:

*Cátedras de «Geografía e Historia» de las Escuelas Universitarias del Profesorado de EGB de Almería y Segovia*

Presidente: Ilustrísimo señor don Clemente Herrero Fabregat, Catedrático de «Geografía e Historia» y Director de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («Santa María»).

Vocales:

Don Evilasio Rodríguez García, Catedrático de «Geografía e Historia» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Guadalajara.

Doña Asunción Martín Lou, Colaboradora científica del Instituto de Geografía Aplicada del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Doña Dolores Martínez Abelenda, Catedrática de «Geografía e Historia» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Burgos.

Doña Anunciación Hernández López, Catedrática de «Lengua y Literatura» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Segovia.

Presidente suplente: Ilustrísima señora doña Alicia Plaza de Prado, Catedrática de «Geografía e Historia» y Directora de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Cádiz.

Vocales suplentes:

Doña Micaela Portilla Vitoria, Catedrática de «Geografía e Historia» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («Pablo Montesino»).

Doña Isabel Bodega Fernández, Colaboradora científica del Instituto de Geografía Aplicada del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Doña María Jesús de Felipe Gómez, Catedrática de «Geografía e Historia» de la Escuela Universitaria de Profesorado de EGB de Palencia.

Don José A. Gallegos Díaz, Catedrático de Ciencias Naturales de la Escuela Universitaria de EGB de Almería.

*Cátedra de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («Pablo Montesino»)*

Presidente: Ilustrísimo señor don José Martel Moreno, Catedrático de «Matemáticas» y Director de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Las Palmas.

Vocales:

Don Manuel Bermúdez Couso, Catedrático de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Orense.  
Don Emiliano Fernández Bermejo, Colaborador científico del Instituto de Matemáticas «Jorge Juan», del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Don Francisco Soto Iborra, Catedrático de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Valencia.

Don Eugenio Roanes Macías, Catedrático de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («Pablo Montesino»).

Presidente suplente: Ilustrísima señora doña Inés Sanz Lerma, Catedrática de «Matemáticas» y Directora de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de San Sebastián.

Vocales suplentes:

Doña Francisca González López, Catedrática de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («María Díaz Jiménez»).

Don Luis de León Vigiola, Catedrático de «Matemáticas» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco.

Don Gregorio Caballero Malfaz, Catedrático de «Matemáticas» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Valladolid.

Doña Manuela Martín Sánchez, Catedrática de «Física y Química» de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de Madrid («Pablo Montesino»).

*Cátedra de «Física» de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid*

Presidente: Ilustrísimo señor don José Arnáu Figuerola, Catedrático del grupo II, «Física», y Director de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Gerona.

Vocales:

Don Fernando Huerta López, Catedrático de «Física y Química» de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica de Obras Públicas de Madrid.

Don Basilio Jiménez Díaz, Profesor de «Investigación» del Instituto de Física de Materiales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Don Francisco Corchón García, Catedrático del grupo V, «Física», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Santander.